

Coseguro: a partir del viernes pasado los médicos decidieron cobrar además \$6.000 la consulta



Desde el viernes 1 de septiembre, muchas consultas médicas en la provincia de Mendoza tienen un costo de \$6.000 de coseguro, según informaron desde el Círculo Médico (Cimesa). Si bien los profesionales seguirán recibiendo obras sociales, sumarán ese arancel dentro de lo que ellos consideran “algo lógico” teniendo en cuenta la situación económica del país.

En diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, el Dr. Sergio Fornari, presidente del Círculo Médico de San Rafael, explicó que “esto tiene que ver un poco con que se han juntado las distintas sociedades científicas y médicas de Mendoza, y tomaron la decisión de aumentar el valor de la consulta particular en \$6.000 como piso, y los distintos lugares de la provincia han ido accediendo a eso”. “Nosotros como Círculo Médico apoyamos que realmente lo que hay que hacer es una recomposición de la situación que hoy estamos viviendo, porque esto es inviable. Tenemos una inflación de tres cifras al año; tenemos una devaluación en el mes de agosto; entonces creemos que habrá que rever todos los convenios que se tienen con las distintas obras sociales (tenemos 90 obras sociales en el Círculo Médico)”, dijo y recordó que “en épocas de no-inflación, las contrataciones se hacían habitualmente entre 30 y 40 días de presentada la facturación, entonces eso llevaba que presentada la factura en los primeros días del mes, que se postergara hasta 90 días el pago. Hoy eso ya es inviable, porque cuando esperaste todo ese tiempo licuaste casi la mitad de los valores de las prácticas o las consultas médicas”. Frente a esto, el médico aclaró que lo que se ha hecho es sumarle un coseguro a lo que abonan obras sociales y prepagas, pero seguirán recibéndolas. “Entendemos cuál es la problemática de la gente; nosotros pensamos que esto es lo mismo que pasa cuando vas a la farmacia te reciben el 40%, y el medicamento lo tenés que comprar vos; los medicamentos han aumentado mucho más que la consulta médica, mucho más que las prácticas médicas y no ha habido ninguna dificultad, entonces estaríamos en una situación similar, ya que la obra social va a cubrir una parte de esto y el resto lo tendrá

abonar el afiliado”, puntualizó y aseguró que no es algo que les haya gustado decidir, pero la economía nacional los ha “obligado”. “Si se compara, esto no pasa en ningún otro tipo de profesión: nadie se preocupa por lo que cobra un ingeniero; nadie se preocupa por lo que cobra un contador; nadie se preocupa por lo que cobra un abogado; pero en la medicina siempre que sale una cosa así, sale a la palestra. Entonces lo hacemos porque realmente estamos convencidos de que es una situación límite, que hace que los médicos migren, que no haya médicos para las guardias”, expuso.

El Dr. Fornari enfatizó que si bien la medicina pública debe existir y ser de primera calidad, pero también tiene que ser de primera calidad la parte privada, por lo que no tiene que haber una competencia entre una y la otra, en un trabajo conjunto.